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有關迎東邨廁所設備出現裂㾗的提問

      徐生雄議員通知本會，在 2020 年 7 月 6 日舉行的社區事務

及文化康樂委員會會議上，他將會提出以下提問︰

“   迎東邨入伙不足兩年，但廁所設備已開始老化。

本人的辦事處近月接到迎東邨居民的投訴，指家中

馬桶及洗手盆出現裂㾗，且越來越大，更有滲漏現象，

擔心這些設備可能會突然破裂、漏水或甚至散播病

菌。由於有多少住戶投訴，本人請房屋署(房署)及相關

部門派代表出席會議，回應以下提問：

1. 請房署提供迎東邨自 2018 年入伙以來有關廁

所設備的投訴個案數字及詳情。

2. 房署如何評估設施裝置(包括馬桶)的品質及進

行採購？

3. 迎東邨的設施裝置(包括馬桶)保養期為何？

4. 房署會如何就馬桶的品質事宜作出跟進？ ”
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